

Elías y el Día del Señor

LA LLAVE DE DAVID

LA TROMPETA

Elías y el Día del Señor (transcripción)

- Gerald Flurry
- [17/1/2020](#)

Saludos a todos. La palabra "Elías" significa "mi Dios ES Dios". Hay muchos dioses falsos en este mundo, pero Elías siguió al verdadero Dios.

¿Y por qué es ESTE mensaje tan importante para USTED? Bueno, porque hay un Elías del TIEMPO DEL FIN que entregó un mensaje, realmente el mensaje más importante en esta Tierra, ¡y aunque él ha venido y se ha ido, ese mensaje SIGUE VIVO! Elías de este tiempo del fin, vino e hizo la Obra, difundió el mensaje y luego murió, pero reitero, Dios prometió que ese mensaje continuaría. Que no se detendría, y usted puede comprobarlo. Usted puede comprobar quién fue Elías, y TODO está sucediendo en este tiempo del fin... JUSTO ANTES del "día del [Señor], grande y terrible".

Y cuando uno se asoma a Malaquías 4, versículo 5 y 6, habla acerca de "el día del [Señor], grande y terrible", y realmente es una de las conclusiones mas duras de la Biblia, pero esto es superado por muchas veces por la buena noticia en este mismo contexto. Vamos a fijarnos en esa escritura en Malaquías 4, versículo 5 y 6. "He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día [del Señor], grande y terrible. Él hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición".

La palabra "maldición" significa "destrucción total".

La palabra "tierra" de hecho significa "habitantes de una región". No significa necesariamente lo que uno normalmente pensaría.

Pero el contexto revela que Él está hablando aquí de habitantes los cuales son miembros de Su propia congregación *Y Él dice bien, pues muchos de ellos están dando la espalda al mensaje de Elías de este tiempo del fin y ellos van a ser maldecidos.* Y ¿de qué se trata esta maldición? Bueno realmente está dirigido PRINCIPALMENTE a los sacerdotes o a los que nosotros llamaríamos ministros. Y Él dice, *pues bien, si no enseñan este mensaje que Elías tuvo entonces ustedes van a perder su salvación a menos que se arrepientan totalmente de lo que han hecho* Esto es de lo que se trata el libro de Malaquías.

Pero usted puede ver en Malaquías 4, versículos 1 al 3, donde habla acerca de aquella gente que va perder su salvación, que no van a quedar ni raíz ni rama. Ni siquiera ni una raíz ni una rama. Simplemente totalmente borrados de la tierra, y ellos van a ser arena bajo los pies de los santos dice allí. Entonces aquí tenemos un problema serio porque ellos están apostatando de Elías.

Pero después en Malaquías 4 versículo 4 habla acerca de que *PUES, BUENO*, necesitan ACODARSE de esto y recordarlo y esa es una advertencia temerosa.

¡Será mejor que se acurden de lo que enseñó Elías! Primero tienes que saber quién es Elías, y en segundo lugar, necesitan saber cuál es su mensaje. ¡Eso es crítico!

Los judíos siempre leen el versículo 5 de Malaquías 4 NUEVAMENTE después del versículo 6, porque piensan que es tan duro que quieren suavizarlo un poco, yo creo, y después usan el versículo 5 para concluir ese libro. Pero ellos quieren de alguna forma suavizar, adelgaza el terror horrible de esto, pero yo estoy en desacuerdo con eso, los judíos, en ese punto. Dios QUIERE que veamos el PELIGRO que hay en esta Tierra con todas las bombas nucleares y con las armas de destrucción masiva. Él quiere que nosotros VEAMOS a lo que nos enfrentamos y POR QUÉ lo estamos enfrentando y POR QUÉ no podemos resolver esos problemas, y nunca los podremos resolver. Solamente Dios puede hacerlo.

Pero después, Dios nos da esta conclusión dura, y si empiezan a adelgazarlo un poquito a la vez, pues eso puede hacerse en un problema mayor que lo que uno se imaginó. Y este mensaje es pues simplemente estremecedor cuando entiende la BUENA NOTICIA. ¡Es tan MOTIVANTE para la humanidad y para la mente humana!

Y Dios dice en Deuteronomio 8, versículos 1 y 2, que uno debería de poder proclamar CADA Y TODA PALABRA que sale de la boca de Dios. Toda palabra. ¡Cada palabra! entonces tenemos que tener cuidado acerca de las palabras o las expresiones, y ASEGURARNOS que no, pues, las diluimos o las suavizamos; la importantísima Palabra de Dios. “[U]n poco de levadura leuda toda la masa”, entonces no queremos nosotros comenzar la levadura.

Quiero hablarles hoy acerca de Elías y el Día del Señor. Se llama “el día del [Señor], grande y terrible”.

Dios quiere mucho énfasis en esa conclusión.

Si usted ve a la historia de los judíos, ellos regresaron de ese cautiverio babilónico y restauraron el templo, el Templo de la Restauración, se llama, fue como en el 515 a. C. Y el libro de Malaquías fue escrito como alrededor de 450 a. C. Si usted ve la historia, Hageo, Zacarías y Malaquías fueron llamados los profetas del templo. Hageo y Zacarías trabajaron con Zorobabel para construir el templo en Jerusalén reconstruirlo y después, no pasaron muchos años y Malaquías vino. Y el templo había sido corrompido, y él tuvo que CORREGIR a los judíos y a mucha otra gente, si estaban prestando atención a estas grandes profecías, y entonces, pues vemos, esa es la historia de esto.

Pero esta es PROFECÍA principalmente. Esta es profecía para el tiempo del fin, y el templo, desde luego, es ESPIRITUAL actualmente. Entonces vean, no estamos hablando acerca de historia aquí. Estamos hablando realmente acerca de la historia en una forma menor. Pero Dios dice que el ÉNFASIS debería ser en el Elías del tiempo del fin, y ese pues gran día del [Señor] terrible al fin del tiempo cuando vendrá el Mesías. Así a la conclusión de ese día.

Esto no es algo acerca de lo que pasó hace 2,500 AÑOS, esto es algo para este tiempo del fin en el que estamos viviendo AHORA MISMO. Así de actualizadas están estas profecías y si usted quiere saber acerca del futuro, pues, puede aprenderlo a través de la Biblia y la profecía bíblica, y usted puede aprender las noticias de hoy muy por delante de todos los demás; ¡estoy diciéndoles que Dios les hace saber qué es lo que está pasando!

Todavía, vemos algunos eruditos y estudiosos que hablan acerca, de *quepues, esto es solamente historia o los profetas menores son solamente historia*. Realmente no son ni siquiera menores en muchas formas pero esto es lo que ellos les llaman. No son tan importantes como los profetas mayores, dicen, pero vean, TODOS esos son profecías principalmente para este tiempo del fin.

Entonces aquí tenemos que ver esto, y darnos cuenta que Elías vino justo ANTES de este grande y terrible día del Señor, y que él ha venido y ya se fue y ahora nosotros estamos viendo cara a cara este gran y terrible día del Señor y pues el evento mas grandioso que jamás ocurrirá en la Tierra, ¡la venida del Mesías! ¡Esa es la buena noticia! Y esto es en lo que nosotros debemos poner nuestro enfoque.

Pero vea, si usted y yo tomamos esto a la ligera, tal conclusión tan dura, digamos, si usted quiere llamarla así, y ES una conclusión poderosa, si nosotros tomamos esto a la ligera, pues nunca vamos a entenderla. Dios está tratando de, pues, con todo el fervor que puede demostrar supongo, está ¡tratando de hacernos ver la importancia de esto en nuestras vidas! Y está tratando de MOTIVARNOS para ver lo que significa para nosotros hoy, en este mismo momento. Dios SIEMPRE revela estos eventos terribles antes de que sucedan, definitivamente pues al pueblo llamado Israel.

Entonces si usted no sabe quién es Israel, tenemos un libro *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía* que se lo explicara.

Pero fíjense en Malaquías 3 versículo 1: “He aquí, yo envío mi mensajero, el cual preparará el camino delante de mí...”.

Entonces aquí está el Dios todo poderoso diciendo que Él viene, pero Él envía a Elías antes que Él venga y Él lo dice nuevamente: “... yo envío mi mensajero (...) y vendrá súbitamente a su templo el Señor a quien vosotros buscáis”. Esta es la venida del Mesías. “[Y] el [mensajero] del pacto, a quien deseáis vosotros. He aquí viene, ha dicho [el Eterno] de los ejércitos”.

Como ven, si conocemos la Biblia, y si realmente la conocemos, ¿cómo no podríamos ver cuándo esto suceda?

¿Cómo no podríamos entender la impotencia de ello? Esto es toda la preparación, y es todo Elías mismo estaba preparando el camino para la venida del Mesías y nosotros ya pasamos el tiempo de Elías. Y es más urgente hoy que nunca, estamos muy cerca de este grande y terrible día del Señor. Esto es de lo que se trata, e incluso Elías vino para prepararnos para eso, y de preparar el camino para el Mesías. Y eso fue un papel bastante importante no piensan, ¿de estar preparando el camino para antes de la venida del Mesías? Definitivamente creo que sí.

Pero usted tiene aquí, realmente, tres partes. Tenemos a Dios y Su mensaje, y uno tiene un mensajero humano que fue Elías, y esa obra ya se hizo. El mensaje fue predicado. Elías hizo su trabajo. Ahora tenemos que hacer el nuestro. Necesitamos declarar ese mismo mensaje si queremos continuar el mensaje de Elías hasta el final de esta era y la venida de Dios mismo.

Fíjense en Malaquías 2 versículos 1 y 4. Esto dice: “Ahora, pues, oh sacerdotes, para vosotros es este mandamiento (...) Y sabréis que yo os envié este mandamiento...”.

¡Él está hablando acerca de sacerdotes hoy! Y Él dice que este mensaje es para los propios sacerdotes de Dios, Sus propios ministros. Como muchos los llamarían. Ellos tienen un MANDAMIENTO para ellos, esos ministros que de hecho son sacerdotes de Dios y Él dice, *¡Ahora bien este mandamiento es para ustedes y ustedes van a saberlo!* ¿Pues cómo van a saberlo? pues Dios va a PREDICARSELLOS y ellos no van a poderlo escapar incluso si trataran de hacerlo pero van a SABER y Dios dice que nosotros realmente somos RESPONSABLES por todas estas cosas. Que Él promete que si nosotros realmente hacemos nuestra parte vamos a entender todo esto y lo que significa y no vamos a querer rechazarlo o rebelarnos.

Vamos a querer hacer todo lo que podamos para obedecer este gran y poderoso y supremo mensaje de Dios mismo. Es simplemente algo que debe aleccionarnos; impactar a cada uno de nosotros. Él va mostrarle a estos ministros o sacerdotes lo que ellos han hecho y qué MALDICIÓN hay en sus vidas si no se arrepienten, y Él incluso profetiza que va ver un gran porcentaje de ellos que no se arrepentirán. Entonces ¿qué podría ser más horroroso que eso? ¿Qué pudiera ser más importante de evitar hacer que eso? De evitar la pérdida de sus vidas enteras.

En Malaquías 2 y versículo 8 dice: “...habéis hecho tropezar a muchos en la ley...”. Qué les parece, ellos de hecho están guiando a la gente a apartarse de Dios.

Si vemos la [versión inglesa] de Malaquías 1:13 dice: “...y lo despreciasteis...”. Pero literalmente significa: “Me rezongan a Mí”. Aquí vemos cómo los traductores suavizaron el sentido. LO DILUYERON DIGIENDO, PUES... *ustedes LO despreciaron* NO, NO es un “LO” impersonal; ellos despreciaron a Dios; ¡ME REZONGAN dice Dios! De esto se trata.

¿Y los traductores? Pues... simplemente actúan por su cuenta y deciden cambiar esa palabra porque... pues “LO” es más suave según ellos, es más halagüeño, y no querían algo como lo otro, como dijo Isaías: “Decidnos cosas halagüeñas”. Predicamos cosas suaves. Pero, esas palabras no son suaves. Lo bueno y lo malo son realmente muy potentes y escuetos. Pero cuando uno habla acerca de los traductores, pues, realmente incluye a [DIVERSAS] religiones, y Dios dice a Sus propios ministros: *ustedes me rezongaron*. El entendimiento que yo les di, la enseñanza de Elías que yo les di, ¡ahora me desdeñan! no a “LO” sino a “MÍ”, al gran Dios Creador. PUES ¡ese es un pecado horrible! Y debemos entender esto.

Él está hablando de TODOS los líderes espirituales. Pero, si usted piensa que ese no es un trabajo de seriedad, será mejor que si lo tiene asegure que lo haga bien, o de otra forma habrá un escensón de pesadilla frente a usted.

Pero este es un mensaje acerca de Elías HOY DÍA y ¡es acerca de la venida de Dios HOY DÍA! esto es de lo que se trata esto ciertamente no es solamente para los judíos es para el mundo entero y tres naciones en particular, Estados Unidos, Gran Bretaña, y Judá, las naciones de la primogenitura, Estados Unidos y Gran Bretaña, y la nación del cetro de Judá, la que se llama Israel hoy día. Pero muchas veces uno verá a estas gentes mencionadas en la Biblia como Judá.

Entonces, realmente es la mejor noticia que pudiéramos posiblemente oír por que vea lo que Elías hizo. Él estaba preparando el camino para el evento más grandioso imaginable. Él estaba preparando el camino por eso y ahora ya vino y se fue. ¿Dónde nos deja eso en el contexto de la URGENCIA? Debemos SER URGENTES acerca de esto, esto es REAL. Este es Dios hablando y si Él trajo a Elías aquí en ese mensaje la forma como Él profetizó que lo haría. Él definitivamente va traer al resto de ello a la tierra pronto. Debemos entender eso.

Vean en Malaquías 3 y versículo 16: “Entonces los que temían a [el Eterno] hablaron cada uno a su compañero; y [el Eterno] escuchó y oyó, y fue escrito libro de memoria delante de él para los que temen a [el Eterno], y para los que piensan en su nombre”.

Entonces Dios hace un libro especial aquí para una gente que le TEME, que le TEMEN y le obedecen. Un pequeño remanente del propio pueblo de Dios. Y ellos temen a Dios y tienen mucho compañerismo por que se aman y trabajaban juntamente. Pero es un libro de recordar no un libro de la vida. ¡Estas son gente que se acordaron de lo que se les enseñó! ¡Ellos RECORDARON! ¡No se les olvidó! La mayoría del pueblo de Dios en este tiempo del fin; estoy hablando espiritual mente desde luego, pero ellos se olvidaron de Dios. Ellos abandonaron a Dios y pues muchos de ellos van a arrepentirse, pero muchos no se van arrepentir de acuerdo a las profecías.

Después en Malaquías 3 y versículo 18 dice: “Entonces os volveréis, y discerniréis la diferencia entre el justo y el malo, entre el que sirve a Dios y el que no le sirve”.

¡Uno puede discernir! ¡Usted y yo podemos DISCERNIR quien es malvado y quien es justo! Como ven, si usted entiende lo que Elías enseñó, usted va a SABER donde está el verdadero Dios, y usted no va ser engañado. Pero mucha gente ESTÁ engañada en este mundo, casi el mundo entero está engañado, y eso es así porque los hombres confían en sí mismos y no en el grandioso Dios.

Malaquías registros lo que sucedió DESPUÉS que Elías murió, y él mostro que la gente que Elías había enseñado apostataron de Dios, se revelaron en contra de Dios y ese mensaje de familia que ellos deberían estar difundiendo en el mundo, el mensaje de familia de volver los corazones de los padres a los hijos y el de los hijos a los padres. Oh, ¿qué es tan grandioso acerca de la familia? pues cuándo la familia se desmorona la nación se desmorona, ¡cuándo la estructura familiar colapsa también la nación!

¿Y sabe qué? Es mucho más que eso porque todo esto es un tipo, una representación de la familia misma de Dios, o Reino de Dios. Es todo lo mismo, es la Familia de Dios.

Fíjense en Malaquías 1 versículo 6: “El hijo honra al padre, y el siervo a su señor. Si, pues, soy yo padre, ¿dónde está mi honra?” Como ven es acerca de un padre espiritual, pero la parte fundamental de un edificio para seres humanos es comenzar a unificar las familias, a volver los corazones de los padres a sus hijos, y los corazones de los hijos a sus padres, y tener familias bellas, leales a Dios, mirando hacia su padre espiritual y aprendiendo a prepararse para la Familia de Dios. Y ayudarle a Dios a gobernar esta Tierra porque el HOMBRE no puede resolver estos problemas, no pueden.

Ellos han comprobado eso por muchos, muchos años, muchos de nuestra historia. Entonces, vamos a tener que aprender eso.

El Sr. Armstrong a menudo habló acerca de la vida familiar quebrantándose y muchos otros problemas EXTREMADAMENTE PELIGROSOS en la Tierra. Él habló acerca de esto y déjenme leer un poco de esto pienso que tengo tiempo. "Estamos viviendo en una época de peligro EXTREMO. Los comentaristas de televisión lo transmiten. Toda la evidencia parece indicarlo". Esto es de Herbert Armstrong, Noviembre 11, 1985, y dijo: "La contaminación, el crimen y violencia sin precedentes". ¡Y vean lo que es hoy día! ¡Mucho peor! "La vida familiar se desmorona, la moral en la basura, el terrorismo, las guerras locales en Asia, Oriente Medio, África, Suramérica: ¡todas las señales apuntan al hecho de que estamos viviendo en el tiempo del fin de la civilización actual! ¡Estamos viviendo los días más tremendos de la historia mundial, el tiempo del fin, el fin del mundo actual malvado, infeliz y violento, justo antes de la venida del Mesías! ¡Nuestro tiempo ahora es corto!" ¡Y realmente corto ahora! "Y cada día más corto. ¡Los problemas mundiales se convertirán en problemas como nunca ANTES!"

Uno esta apunto de ver problemas en la Tierra que la Tierra nunca a vivido ANTES jamás en términos de sus habitantes. ¡Nunca antes!

¡Pero hay buenas noticias! Esta es la crisis más grande del mundo, pero es la esperanza más grande del mundo y ¡la ÚNICA esperanza! Y Dios está poniéndolo haya afuera para nosotros, ¡para que SIEMPRE podamos tener esperanza! ¡Dios va a venir a la Tierra y la GOBERNARÁ! Y Él va a usar aquellos que difunden este mensaje hoy día, y que lo han difundido a través de las edades para ser Sus primeros frutos, los primeros frutos de Su cosecha. Es solamente una pequeña cosecha de primavera, pero la gran cosecha de otoño viene muy pronto y eso está representado por la Fiesta de Tabernáculos.

El señor Armstrong escribió: "este es el mensaje de la única y segura esperanza del mundo. Ahora estamos definitivamente en el tiempo del fin, al cual se refirió el profeta Daniel diciendo *ninguno de los impíos entenderá, pero los entendidos comprenderán* (Daniel 12:10)".

Él habla en Malaquías 3 y versículo 3 acerca de los hijos de Leví, nuevamente regresando a los sacerdotes y la gente que estaban ¡DESVIANDO al propio pueblo de Dios! ¡Y esto llena a Dios con ira! ¡Y Él dice que debe de detenerse! Y Él dice que ellos van hacer refinados como oro y plata. ¿Saben cómo es refinado el oro y la plata? En un horno de fugo. Esta es su advertencia horrorosa. Él dice, VEA en Malaquías 1 versículo 10, vea que si no están hablando el mensaje de Elías, si no están predicando ese mensaje al mundo, ¡entonces deben de CERRAR LA PUERTA! Cerrar la puerta del templo o del espíritu, del templo espiritual, simplemente cierran la obra, cierran el mensaje, no tiene valor no sirve para nada si no están enseñando lo que Elías enseñó. Yo pienso que es un mensaje muy intenso, muy fiero, un mensaje fiero que necesitamos prestarle atención.

Bueno, entonces pueden ver que habla acerca del remanente que temía a Dios, unos pocos viviendo de acuerdo a Dios (o la minoría fiel). Usted puede ver otras traducciones que LO DICEN así; y Dios *no sólo dice hago mis joyas*, sino que dice: *¡Estoy preparando mis joyas!* ¡Sus propios hijos e hijas!

Y después Dios dice en Malaquías 3:7: "...Volveos a mí, y yo me volveré a vosotros...". Pero le rezongaron a Dios diciendo *Pues bien, ¿a dónde hemos de regresar?* ¡Necesitan volver a Dios! ¡TODOS necesitamos asegurarnos de seguir lo que Elías nos enseñó!

Hasta la próxima vez, soy Gerald Flurry, adiós, amigos. •